

«Defender lo nuestro», objetivo de Extremadura Unida

Mérida. C. A.

El partido de Extremadura Unida se presenta a las elecciones bajo el lema «Defender lo nuestro». Este partido regionalista, de carácter centro-liberal, lo preside el cacereño Pedro Cañada del Castillo, en la actualidad, parlamentario en la Cámara extremeña por este mismo grupo. La popularidad del mismo bajó de forma clara desde hace aproximadamente un año, en que se produjo la escisión del grupo parlamentario en la Asamblea. En las elecciones regionales, otro político conocido luchó por este partido sin formar parte de él; era el anterior ministro de Sanidad con UCD, Enrique Sánchez de León. Extremadura Unida cuenta en la actualidad con más votantes en la provincia de Cáceres que en la pacense, y en su presentación de candidatos para las próximas elecciones quedó de manifiesto que el grupo está dispuesto a coaligarse en las Cortes con cualquier otro partido que defienda lo que ellos consideran mejor para Extremadura.

Las líneas básicas de su programa son la regionalización del ahorro, que se invierta en Extremadura lo que produce la región, en energía: que se abarate el precio de la electricidad en un 40 por 100 para los ciudadanos extremeños, ya que aquí, solamente, se consume un 10 por 100 de lo que se produce. En cuanto a la agricultura, el aumento de las tierras de regadío. Para los ancianos, el programa de Extremadura Unida contempla su participación en cooperativas artesanas para que la tercera edad transmita sus conocimientos a los jóvenes. También este partido promovería una nueva división del territorio extremeño con cinco grandes comarcas, con capitales en Mérida-Badajoz, Villanueva-Don Benito, Zona de Barros, Zafra, Cáceres, Plasencia, Navalmoral de la Mata y Coria. En éstas vicecapitales se concentraría la industria.

El grupo del Gobierno achaca a Extremadura Unida que su principal líder —Pedro Cañada— se encuentra fuera de la región. En la actualidad el número uno de las listas vive en Madrid.

Cabezas de lista al Congreso

- **PSOE:** Francisco Fernández Marugán (Badajoz), Mario Trinidad Sánchez (Cáceres).
- **CP:** Luis Ramallo García (Badajoz), Felipe Camisón (Cáceres).
- **PRD:** Miguel Angel Arroyo (Badajoz), Juan Manuel Romo (Cáceres).
- **CDS:** Inocencio Mayoral (Badajoz), Angel Gil García (Cáceres).
- **EU:** Martín Rodríguez (Badajoz), Pedro Cañada (Cáceres).
- **IU:** Jaime Miralles (Badajoz), José Javier Agorreta (Cáceres).
- **MUC:** Víctor Jesús González (Badajoz), José Luis Martín (Cáceres).
- **UC:** Gabriel Benítez (Badajoz), Francisco García (Cáceres).
- **PCC:** José Justicia Verdejo (Badajoz), Pilar Puig Raurich (Cáceres).